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Zusammenfassung


Untersucht wurde der Effekt verschiedener Dosen von Natrium-Perchlorat in unterschiedlicher Dosisfraktionierung auf das Ausmaß und den zeitlichen Verlauf der Depletion von Radiopertechnetat in Abhängigkeit von der Applikationsform.


Eine Dosis von 50 mg Perchlorat intravenös hat sich im Hinblick auf eine kompetitive Hemmung der aktiv Pertechnetat-konzentrierender Organe als gleich wirksam erwiesen wie 1000 mg ClO4
          − intravenös simultan oder 1000 mg peroral 30 Minuten vor Injektion von Radiopertechnetat.


Auch eine nachträgliche intravenöse Injektion von Perchlorat erzeugt eine vollständige und sofort einsetzende Depletion des bereits in der Schilddrüse akkumulierten Pertechnetats innerhalb eines Zeitraumes von 195 Minuten nach 99m-TcO4
          −-Injektion mit komplementärem Anstieg der Blutaktivität.


20 mg führen zu einer unvollständigen Depletion des Pertechnetats, deren Vollständigkeit durch eine zweite zusätzliche Dosis erreicht werden kann.


Die intravenöse Applikation von Perchlorat kann in der klinischen Anwendung Vorteile bieten.



        
The effect of various doses of sodium Perchlorate in several dose fractions on the extent and the time scale of displacement of radiopertechnetate, in dependence on application mode, was studied.

        
An intravenous dose of 50 mg Perchlorate was in respect of competitive suppression of organs actively concentrating pertechnetate as effective as intravenous 1000 mg ClO4- simultaneously or 1000 mg orally 30 min before the injection of radiopertechnetate.

        
An intravenous injection of Perchlorate given later also produces a complete and immediately beginning depletion of pertechnetate already accumulated in the thyroid, within a period of 195 min after 99mTcO4- injection with a corresponding increase in blood levels.

        
20 mg result in incomplete depletion which becomes complete after a second additional dose.

        
The intravenous application of Perchlorate offers advantages in clinical use.
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